

Fuerza Aérea trasladó paciente desde Paso El León, Cochamó

Hasta el sector cordillerano de Paso El León, en la comuna de Cochamó, llegó en la tarde de ayer, un helicóptero Bell 412 de la III Brigada Aérea para evacuar de emergencia a una persona mayor, mujer de 79 años, que fue diagnosticada, de manera preliminar, con una trombosis,

por lo que su traslado a un centro asistencial de mayor complejidad era crucial. De esta manera, junto a personal del SAMU, la paciente fue subida a la aeronave con dirección hacia el helipuerto del hospital Dr. Eduardo Schutz (HPM), en donde era esperada por los especialistas para brindarle el apoyo médico que necesitaba.

